

Talleres de Escuela de Artes.

Nivel Secundario

Taller de Ajedrez – NUEVO -

En este taller se analizarán los componentes esenciales del juego y se llevarán a la práctica movimientos y funciones, movimientos especiales, el valor de las piezas y la mecánica del juego. Se brindan herramientas que permitan resolver y crear nuevas situaciones, reflexionando e indagando detrás de cada jugada.

Bandas

Este taller ofrece una actividad a jóvenes que tengan interés por la música, en la cual puedan desarrollarse incorporando y exponiendo sus gustos y preferencias musicales, acercando a los participantes al fenómeno musical desde el punto de vista del intérprete con los instrumentos elegidos para trabajar en el taller.

Se busca Fomentar la actividad grupal donde cada individuo tenga la oportunidad de expresarse, conocer los gustos, las inquietudes y las destrezas de todos los integrantes, creando así un espacio de interacción, reconocimiento y valoración de las ideas y la capacidades de los demás en el ámbito de un proyecto común.

Taller de Cello

Este taller ofrece un espacio de enriquecimiento y formación musical a partir del estudio del Violoncello. Los estudiantes podrán desarrollar e incorporar habilidades técnicas que permitan la interpretación, el análisis y la apreciación del fenómeno musical así como el desarrollo de capacidades expresivas. La actividad se desarrollará de manera grupal.

Taller de Canto – NUEVO -

Este taller es un espacio para desarrollar canto solístico y colectivo, identificando las conductas fonatorias que son más saludables iniciando la actividad con la preparación vocal. Asimismo, se plantea un repertorio que estimule tanto la musicalidad como la libre vocalidad.

Taller de Guitarra.

El taller se propone conocer y explotar las distintas posibilidades que ofrece la guitarra a través de **diferentes estilos musicales**, alternando entre **roles** de solista y de acompañamiento. La **creación** y la **improvisación musical** son parte de este espacio así como el desarrollo del gusto por la música como hecho artístico, sin perder de vista el aspecto lúdico.

Taller de Piano

Este taller ofrece un espacio de enriquecimiento y formación musical a partir del estudio del Piano. Los estudiantes podrán desarrollar e incorporar habilidades técnicas que permitan la interpretación, el análisis y la apreciación del fenómeno musical así como el desarrollo de capacidades expresivas. La actividad se desarrollará de manera grupal.

Plástica

El taller de plástica busca acompañar a los adolescentes en su proceso creativo—a través de las artes visuales. Durante las clases se busca proporcionar las herramientas necesarias para que los estudiantes puedan componer sus propias

imágenes, ya sean bidimensionales o tridimensionales, desde el deseo y la motivación propia de cada uno.

Taller de Percusión

En este espacio se busca que los participantes se familiaricen con la producción sonora y las técnicas de toque específicas de los instrumentos de percusión y aprecien diversos géneros musicales latinoamericanos. Que aprendan a alternar roles con sus pares, desarrollando la escucha activa, y la habilidad de cantar y tocar a la vez, compartiendo la actividad en un clima de respeto mutuo donde cada uno aporta su saber para construir el ritmo colectivo.

Robótica

El Taller de Programación y Robótica propone un espacio educativo para aprender de forma lúdica y divertida. El objetivo es potenciar la creatividad, el ingenio y la participación. La modalidad de trabajo es en grupos donde las actividades se centrarán en la resolución de problemas promoviendo el pensamiento crítico y el trabajo colaborativo. Utilizaremos placas Arduino y Kits de LEGO.

Taller de Violín

El taller de violín tiene como meta principal la adquisición de saberes, el desarrollo de habilidades vinculadas a las técnicas y los recursos expresivos e interpretativos propios del instrumento y el conocimiento de su repertorio. Este espacio pretende estimular la creatividad en los estudiantes e inculcar valores relacionados con el aprendizaje del instrumento: perseverancia, paciencia, disciplina, esmero, responsabilidad, compromiso, compañerismo y el amor por la música.